

EL DETENIDO POR EL ASESINATO EN CIUDAD JUÁREZ ENFRENTA OTROS DELITOS

Acusan su complicidad, pero no imputan cargos

Autoridades argumentan que reúnen pruebas en su contra por otros homicidios

POR CARLOS CORIA RIVAS

CORRESPONSAL

estados@nuevoexcelsior.com.mx

CHIHUAHUA, Chih. — A José Dolores Arroyo la Procuraduría General de Justicia del estado lo presentó como uno de los presuntos responsables del asesinato de 15 personas, entre ellas 11 menores, en la colonia Villa de Salvárcar, de Ciudad Juárez.

Sin embargo, el pasado jueves, ante el juez penal las autoridades sólo lo inculparon por el intento de homicidio de dos militares y dos civiles, a pesar de presumir su responsabilidad en otros delitos, entre ellos, el asesinato de un ex policía y de cuatro personas en el bar Bandoleros, por robo de vehículos y, ahora, por su presunta participación en los hechos del pasado domingo en Juárez.

Aunque ninguna de estas acusaciones se presentaron ante el juez penal que lleva la causa en su contra, sí se integrarán al expediente.

Al menos eso prometió el gobierno de Chihuahua en un comunicado en el que aclara que no olvidó esta imputación en contra de Arroyo, sino que espera reunir más evidencia para inculparlo.

A pesar de lo anterior, la Pro-

curaduría General de Justicia local señaló a Arroyo como uno de los presuntos participantes en la masacre en Villas de Salvárcar.

Pero al presentarlo en audiencia pública ante la jueza Anabel Chumacero Corral, el fiscal Edgardo Caro Ramírez sólo formuló cargos en su contra por el delito de homicidio en grado de tentativa contra los sargentos segundos del Ejército, Elías Cuevas Chávez y Heriberto Godínez Acevedo, y contra los civiles Daniel Elías Bécerra Vicencio y Fátima Guadalupe Irigoyen Rodríguez.

Las indagatorias

La Procuraduría estatal aclaró que "esta persona se encuentra en calidad de detenido" por su probable participación en los 15 homicidios de Villas de Salvárcar, y por la tentativa de asesinato "en perjuicio de personal militar que llevó a cabo su detención cuando viajaba en un vehículo Grand Am 2002, color gris, por la calle Popocatépetl esquina con Manuel Clouthier."

Las autoridades afirman que Arroyo viajaba acompañado de

"su jefe", conocido como *Ramón, Rama o El 12*, "quien perdió la vida a las 15 horas del primero de febrero pasado, en un enfrentamiento con personal militar que evitó que privaran de la vida a otro hombre, quien iba a bordo de un auto Ford Explorer, modelo 2004, acompañado de una mujer."

Las autoridades lo acusan también por el robo del automó-

vil en que viajaba, el cual tiene reporte en Estados Unidos.

De las investigaciones se presume además su probable participación en los asesinatos de cuatro personas cuyos cuerpos fueron localizados en un centro nocturno conocido como Bandoleros, el pasado primero de febrero.

Arroyo, por último, estaría relacionado con la muerte de un policía de nombre César Javier Rangel Medina y de dos personas asesinadas en el centro comercial Galerías Tec.

HISTORIAL DELICTIVO

La Procuraduría General de Justicia de Chihuahua involucra a José Dolores Arroyo en al menos otros tres hechos de violencia:

- El intento de homicidio de dos militares y dos civiles.
- El asesinato de un ex policía.
- La muerte de cuatro personas en el bar Bandoleros.
- Robo de vehículos.
- Y, por último, su presunta participación en el asesinato de 15 personas, entre ellas 11 menores, en la colonia Villas de Salvárcar, de Ciudad Juárez, el pasado domingo.

